



**Nombre de la universidad: Universidad del Sureste.**

**Nombre de alumno: Ámbar Ivette López Suaznávar.**

**Nombre del profesor: Luis Eduardo López Morales.**

**Cuatrimestre: 6to Cuatrimestre.**

**Nombre de la unidad: Empresa.**

**Materia: Desarrollo Empresarial.**

**Fecha: 09 de Junio del 2025.**

# Luce d'ape

## Descripción y propuesta de valor:

La empresa Luce d'ape S.A de C.V. Tuvo origen el 15 de enero de 2023 en la ciudad de Comitán de Domínguez, Chiapas. Esta empresa surge debido al notable incremento de problemas de estrés y ansiedad que han surgido durante los últimos años. Esto debido al acelerado ritmo de vida que gran parte de la población lleva actualmente; hecho por el cual ha provocado que aumente la demanda sobre productos destinados al cuidado espiritual y a la relajación para lograr un mejor estado de plenitud mental.

Debido a lo anterior, se encontró en las velas aromáticas de cera de abeja, una solución debido a sus cualidades para generar ambientes agradables y aromas que aportan frescura y tranquilidad a los hogares, espacios de estudio, lugares de trabajo o cualquier otro lugar en el que se desee tener la sensación de tranquilidad y alivio.

Nuestras velas Luce d'ape S.A de C.V. buscan satisfacer esta demanda al proveer un producto que fomente el alivio y el bienestar. Debido a los olores y luces que evocan las velas, estas calman la mente e invitan al descanso y a la meditación; además, su variedad de formas y colores otorgan a cada uno de los espacios en las que se encuentren de una personalidad única y distintiva.

## Justificación:

Gracias a todas las propiedades mencionadas anteriormente, este

producto es perfecto para ser utilizado por personas que sufran de problemas como estrés, ansiedad, molestias, sufran de tensión, entre muchas otras condiciones que incapaciten su bienestar mental gracias a los múltiples beneficios de la aromaterapia. Asimismo, las velas también están destinadas para personas que deseen decorar sus espacios con aromas relajantes y diseños espectaculares.

A diferencia de los productos de otras compañías que utilizan Parafina, compuesto que cuando arde, emite vapores de benceno y tolueno, amenazando especialmente a las personas con sensibilidades químicas, alergias o asma; las velas Luce d'ape son producidas a base de cera de abeja, el cual es un compuesto no tóxico, no alérgico y no cancerígeno que logra ofrecer una luminosidad más duradera debido a que no se consumen tan fácilmente como la parafina. Asimismo, gracias a su origen natural, la cera de abeja es una alternativa ecológica debido a su nula emisión de gases tóxicos que dañan el medio ambiente.

#### **MISIÓN:**

Somos una sociedad dedicada a la producción de velas aromáticas de cera de abeja, que busca ofrecer experiencias de relajación y tranquilidad al mismo tiempo que disfrutas de un delicioso aroma producido por nuestras velas de excelente calidad.

#### **VISIÓN:**

Que la empresa productora de velas Luce d'ape S.A de C.V. Para el 2028, sea una marca reconocida como eficiente, rentable, sostenible y competitiva, con productos artesanales y de la mejor calidad. Siendo para este tiempo una de las empresas productoras de velas aromáticas que estén encabezando el mercado.

### **Propósito:**

Nuestro propósito como empresa es que “Luce d’ape” S.A de C.V, busque ser una empresa en una constante búsqueda por satisfacer la necesidad de la gente por encontrar soluciones alternativas a condiciones como estrés, ansiedad, insomnio, entre muchas otras; al proveer productos de calidad y de origen natural a un bajo costo y con un bajo impacto ambiental.

### **Objetivo general:**

Nuestro objetivo general es el de facilitar el acceso de los beneficios de la aromaterapia para la sociedad, a través de la producción y comercialización de velas aromáticas a base de cera de abeja. Orientándose a satisfacer las necesidades de nuestros clientes para atender problemas y condiciones de salud física y mental a través de un producto que, gracias a su variedad de diseños, sirve para crear espacios que promueven un estado de tranquilidad y paz.

PASIÓN POR EDUCAR

### **Objetivo a corto plazo:**

Ser la empresa productora de velas más reconocida en Comitán.

### **Objetivo a mediano plazo:**

Poder llegar a superar nuestra venta de metas y poder posicionarnos en algún local o establecimiento.

### **Objetivo a largo plazo:**

Ser la empresa más reconocida en todo el país y lograr un convenio con cadenas hoteleras, hacer convenio con un spa y con restaurantes

para así poder ser aún más reconocidos, contar con una pequeña fábrica de producción y un local propio.

